

VIRGINIA MENESES

Nací en la ciudad de Los Andes el 25 de Febrero del 2000. En el 2009, junto a mi madre y hermana buscamos algún lugar donde enseñaran música debido a que, nadie podía cuidarme en las tardes.

Buscamos en el centro cultural pero no habían cupos y mientras caminábamos por la calle, divisamos una orquesta infantil la cual, se había creado hace poco tiempo y para mi fortuna, se daban clases gratis y se entregaban instrumentos. Desde ese momento inició mi camino musical dentro de la orquesta, ahí aprendí disciplina, constancia y el amor incondicional hacia la música.

Durante 8 años fui parte de aquella orquesta, con clases de lunes a viernes después del horario escolar. Ese era mi mundo, gracias a la música, me salvé de estar en las calles.

En tercero medio postulé a la FOJI y en cuarto medio me decidí a estudiar música, estaba bastante indecisa por la cantidad de prejuicios que existían, pero al salir del liceo en el 2018, entré al conservatorio PUCV completándolo el 2020.

Desde que comencé a dedicarme a la música he participado trabajando en distintas instituciones, elencos y, he asistido a numerosos cursos de perfeccionamiento musical en el país y fuera de él.

En la actualidad, me desempeño como directora musical en la “Camerata Cordillera” y en la “Orquesta Juvenil e Infantil de San Pedro”. Además, realizo clases particulares de violín.